

令和6年度の教育活動がスタートしました！

今年は桜の開花が遅く、ちょうど始業式の日には子供たちを温かく迎えているかのようにきれいに咲きはじめており、創立152年目にあたる令和6年度がスタートしました。

子どもたちは、進級した喜びと決意を胸に、新たな友達や先生、新たな教室のもとで学校生活を送ることになります。今年度から各学年の教科書も変わりました。そして、9日（火）の入学式には、85名の1年生を迎え、全校児童数553名となる予定です。

★学校教育目標「学ぶ愉しさを知り なかよく ねばり強い子供の育成」

昨年度から感染症対策が緩和となり、子供たちの健康状態も良好と判断し、今年度も全校が一堂に体育館に集い、着任式・始業式を行うことができました。

着任式では7名の教職員が、6年生の代表児童の心温まる歓迎の言葉に迎えられ、全校の「そがっこ」と新たな出会いをしました。

始業式では、子供たちは進級した喜びと期待を膨らませて微笑ましい表情で参加していました。一人一人が、期待や希望を抱きながら自分の可能性を信じて学ぶ愉しさをわかった・できた喜びを十分味わわせることができるように、教職員一同、力を合わせて教育活動を推進してまいります。

★「安全・安心で信頼できる学校」を目指します！

本校のめざす学校像を「わくわく登校 いきいき活動 にこにこ下校」として教育活動を進めており、「学校が楽しい、教室が居心地がよい、勉強がおもしろい」と感じて、通いたくなる学校を目指してまいります。そのためにも、「安全・安心」を第一とし、子供たちにも「自分の命は自分で守る」意識を育てていきたいと思っております。

★今年度の重点「にっこり あいさつができる そがっこ」

「あいさつ」は、心と心をつなぐ魔法です。今年度の重点目標を「にっこり あいさつができる そがっこ」として掲げ、笑顔で挨拶ができる子供たちを育てたいと考えています。まずは、ご家庭の中で、朝起きたら自然に挨拶ができるよう促していただけたらと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

学校とご家庭や地域がしっかりと信頼関係で結ばれていることで、教育の効果が最大限に発揮されると考えます。今年度も保護者や地域の皆様のお力添えをいただきながら、全教職員が一丸となって子供たち一人一人の心に寄り添い、健全な育成に邁進してまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

校長